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O.G.E.C. ecolesaintjosephorvault@hotmail.fr Président du Conseil Général 
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A l’attention du service Transport Scolaire

Objet : Transport vers le collège privé Orvault,
Helder Camara de Treillières Le 20 octobre 2014,

Copie à Joseph PARPAILLON,
Maire d’Orvault et conseiller général

Monsieur le Président,

Début Septembre, nous apprenions par voie de presse la suppression, à partir de septembre 2015, du 
car de ramassage scolaire pour le collège privé Helder Camara de Treillières desservant trois communes de 
Nantes Métropole.

Les familles d’Orvault scolarisées à l’école Saint Joseph et qui souhaitent inscrire leurs enfants à 
Helder Camara nous interpellent sur cette suppression. Les familles nous alertent sur les conséquences 
dommageables au rythme de l’enfant, sujet principal de l’Education Nationale ces deux dernières années.

En effet les familles du nord d’Orvault (secteur rural et bourg) devront trouver d’autres modalités. Soit 
les enfants seront contraints de rejoindre cet établissement par un autre moyen non autonome. Soit les enfants 
changeront d’établissement et utiliseront plusieurs modes de transports (voiture + bus et/ou tram). Dans les 
deux cas, cela aura pour conséquence de la fatigue supplémentaire pour les enfants et une augmentation du 
temps de transport. 

De plus le report de mode de déplacement augmentera le nombre de voitures particulières dans le 
bourg d’Orvault et aux abords du pôle d’échange multimodal du Cardo, déjà saturés.

Le nombre d’élèves Orvaltais prévoyant de s’inscrire à Helder Camara pour la rentrée 2015 est de 44 
personnes (tous niveaux confondus). Les familles ayant des élèves en CM2 doivent se positionner très 
rapidement (au plus tard début décembre).

Pour répondre à vos missions d’égalité des chances et de réussite éducative du plus grand nombre
(http://www.loire-atlantique.fr/), nous vous demandons de revenir rapidement sur votre décision de 
suppression de ce service et de nous proposer une solution de transport scolaire. Nous sommes à votre 
disposition pour une rencontre afin de préciser nos questions et recevoir vos réponses.

Nous vous prions d’agréer, Monsieur le Président, l’expression de notre considération distinguée.
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